



## Carlos Bremer apoya reducir jornada laboral

“Sería bueno para que la gente dedique mayor tiempo a su familia”, dice el empresario

**Mazatlán, Sinaloa.**— El empresario Carlos Bremer, presidente del Grupo Value, se manifestó ayer domingo en apoyo a la iniciativa de reforma para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, pues afirmó que esto ayudaría a regenerar el tejido social.

Al llegar a la ceremonia de inauguración del Centro de Rehabilitación Infantil Teletón (CRIT) Sinaloa, el también filántropo reconoció que no ha analizado la propuesta que está en discusión en la Cámara de Diputados, pero manifestó que sería bueno que los trabajadores tengan más tiempo disponible para estar con sus familias.

¿Usted apoyaría que se reduzca la jornada laboral a 40 horas en el país?, se le preguntó.

“Sí, yo creo que sería bueno para que la gente le dedica un poquito más de tiempo a su familia, es muy poco lo que se reduce entonces se pueden lograr los mismos objetivos”, respondió.

Luego de que el viernes el empresario Carlos Slim se manifestará en rechazo de esta iniciativa, Carlos Bremer señaló: “No sé cuál sea el problema que les cause, pero darle tantito más de tiempo a la gente para que esté con su familia es muy bueno”.

El pasado viernes, al término de la inauguración del Aeropuerto Internacional *Felipe Carrillo Puerto*, el empresario Carlos Slim Helú rechazó la iniciativa de reforma laboral que reduce de 48 a 40 horas la jornada laboral. ●



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL UNIVERSAL <small>EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</small>	4	04/12/2023	LEGISLATIVO



**El empresario Carlos Bremer dijo que es bueno que los trabajadores tengan más tiempo en familia.**